
 

 

遠足 

マッキーひろふみ 

本当は兵庫か京都に行くはずだった遠足は、あらゆる制限を受け、６組

は万博公園、２，３，５，７，８組は枚方パーク、1組はVSパーク、４、

９組はスポッチャへ行くことになった。 

私は枚方パークに行ったのですが、そこに５０ｍの高さを猛スピードで

垂直降下する超絶叫マシーン、フリーフォールがあった！！普段おとなし

い子が絶叫しながらも乗っている姿には沸いてくるものがあった。普段の

学校生活ではできないような体験ができたり、知ることのできない友達の

一面を知ることができたりしたのでとても充実していた。 

各クラスによって行く場所が違ったので、全員で楽しむことはできなか

ったが、思い出に残る最高の遠足になったと思う！！テスト後に控えてい

る修学旅行も全力で楽しみたい！！！！！ 

 

 

 

遠足 

saki.A 

私たちの班はアクティビティで空中アスレチックを体験しました。とて

も高く手足がプルプル震えました。みんなで協力してゴールした時は達成

感が沸き上がりました。クラスレクでは、ケイドロとドッチボールをしま

した。ドッチボールは、男女対抗や出席番号奇数対偶数でとても盛り上が

ったのを覚えています。ケイドロは陸上部やサッカー部などの運動部が大

活躍していて、たくさん鬼に捕まったけれど、とても楽しめました。クラ

スの中が深まった一日になりました。 

 

遠足 

A 

私たちは遠足でハーベストの丘に行きました。班決めやクラスレクの内

容決めなどの準備からとても楽しくて遠足当日が待ち遠しかったです。 

 当日は晴れて暖かくて遠足日和のお天気でした☺ 生野高校からバス

で移動し、ハーベストの丘につくと、私のクラスはまず初めに自由広場で

クラスレクをしました。ドッジボールをしたりビンゴをしたり、他クラス

には大縄跳びや鬼ごっこをしているクラスもありましたよ！その後は芝生

の上でお弁当を食べ、班活動に移ります。ハーベストの丘にはゴーカート

や空中アスレチック、芝滑りなど遊べる場所がたくさんありました。楽し

い時間が過ぎるのはあっという間で、満足に遊ぶことはできなかったけれ

ど充実した時間を過ごすことができました。 

 この遠足でクラス仲がより深まったような気がします。来年はこのクラ

スじゃないのか、と思うと少し寂しいですが残り半年のこのクラスを目い

っぱい楽しんでいきたいです!! 

 

数学のムダ知識をあなたに 

N.Y. 

 現在、数学研究同好会は1年生4人で活動しています。我々は、数学に

関する知識を共有したり、実際に数学の大会に出場したりすることを主と

しています。近々、何か1つのことを研究してみることも考えています。 

 例えば、解くと1億円の懸賞金が得られるミレニアム懸賞問題の1つ、

コラッツ問題です。コラッツ問題とは、ある自然数nが、奇数のとき3n+1、

偶数のとき n÷2 の操作を繰り返すと、必ず 1 になるかという問題です。

（例：3→10→5→16→8→4→2→1）一見とても単純な問題ですが、実はと

っても複雑で、現在の数学の技術をもってしても解くことができないとい

われています。新しい数学の概念が必要だということです。このような問

題にチャレンジして、数学の見聞をより深めていくことが我々の目的です。 

 

女子硬式テニス部 

T.N.     

こんにちは、女子硬式テニス部です！私たちは、2年生１３人、１年生

７人の計２０人で活動しています。 

個性豊かなメンバーが多くて、“楽しんで勝つ”をモットーに日々楽しく

テニスをしています。 

テニスは、技術はもちろんですが、心理的なところも大きいと思ってい

ます。緊張すると本当にサーブが入らなくなります…なので他の競技にも

言えることかもしれませんが、試合慣れが大事だと思います。 

 春には、テニス漬けの合宿があり、そこでみんな急成長できます。テニ

スも上手くなるし、テニスが終わった後はみんなで遊ぶので、すごく楽し

みです。 

 

男子硬式テニス 

K.T. 

 こんにちは。男子硬式テニス部です。 

僕たちは二年生８人、一年生１２人の計２０人で活動しています。硬式

テニスは、初めてプレーする人には難しいスポーツだといわれています。

僕たちもそうでした。しかし、テニスコートで打てない月、火、木曜日に

はテニスに必要である体幹トレーニングをしているので、今では１、２年

生全員がラリーを続けられるようになりました。 

 去年の４月に行った合宿では学校よりも施設が充実していたのでいつも

より高い集中力で取り組めていて、全員上手くなって帰ってきました。こ

の集中力をいつものクラブ、そして学校生活でも活かせるようにしていき

たいです。二年生の出場できる試合は数えられる程しか残っていないので、

１つ１つの試合で悔いのないようにプレーして、一つでも多く本戦に上が

りますので、応援よろしくお願いします。 

 

            競技かるた部 

                         べーしか勝たん 

こんにちは。絶賛部員募集中の来年、２年生が引退したら廃部の可能性

が感じられており、嘆いている競技かるた部です。現在は2年生９人、１

年生２人の計１１人で活動しています。平日は月、水、木曜日、休日は日

曜日にやっています。 

 全体的にゆるめの部活で部員は個性強めの人が多く、気楽にやっており

ます。練習の休憩に新しい遊びを作り出したり、札でタワーを作ったりと、

毎日楽しく活動しています。そんな中でも、メリハリがしっかりとあると

ころが私たちの良いところだと思います。学校見学のときや行事のときは

部員は袴を着て、模擬試合を行っています。 

 インスタでは部員の日常などをストーリーにあげているので、フォロー

していただけると嬉しいです。また、兼部ができるので、少しでも興味あ

る方、体験だけでもやってみませんか？いつでも待ってます！！！ 
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